

Communiqué de presse

Élisabeth Crépon nommée vice-présidente Formation et Vie étudiante de l'Institut Polytechnique de Paris



Palaiseau, le 12 mai 2025 - **L'Institut Polytechnique de Paris (IP Paris) annonce la nomination d'Élisabeth Crépon au poste de vice-présidente Formation et Vie étudiante. Elle aura pour mission de définir et de piloter les grandes orientations de l'Institut en matière de formation, d'expérience étudiante et d'attractivité académique — des axes stratégiques majeurs pour IP Paris.**

En juillet 2024, l'Institut Polytechnique de Paris a mis en place une nouvelle gouvernance pour accompagner son développement et affirmer son ambition de devenir un institut de sciences et technologies de rang mondial. Cette dynamique se poursuit avec le renforcement de son équipe exécutive. Dans ce cadre, Élisabeth Crépon rejoindra IP Paris en tant que vice-présidente Formation et Vie étudiante à compter du 12 mai 2025. Elle occupait jusqu'alors le poste de directrice générale de l'ENSTA, école-membre d'IP Paris.

Elle pilotera la stratégie de formation d'IP Paris. En lien étroit avec les directeurs des écoles, elle veillera à ce que les programmes proposés répondent aux enjeux actuels et futurs de la société en matière de compétences, tant pour le secteur public que pour les entreprises. Cela pourra passer par la création de nouvelles formations à tous les niveaux.

Elle contribuera également au rayonnement académique d'IP Paris, notamment en matière de visibilité et d'attractivité internationale des formations proposées au sein de l'Institut. Elle participera par ailleurs à la mise en œuvre de la politique de recrutement coordonné des personnels académiques entre les écoles membres.

Elle sera également chargée du déploiement du schéma directeur de la vie étudiante, voté par le Conseil d'administration, qui vise à créer les conditions d'un environnement épanouissant et inclusif pour l'ensemble des étudiants.

Thierry Coulhon, président du directoire de l'Institut Polytechnique de Paris :

« Je me réjouis de l'arrivée d'Élisabeth Crépon à ce poste stratégique pour l'avenir d'IP Paris. Elle a été une actrice clé de la création de l'Institut et a contribué à toutes les étapes de son développement. Son engagement, sa connaissance fine de nos écoles et son expérience dans la gouvernance de l'enseignement supérieur sont des atouts précieux pour porter des missions aussi essentielles que la formation et la vie étudiante. Cette nomination marque une étape importante dans la poursuite de notre ambition d'excellence et de rayonnement international. »

Élisabeth Crépon, vice-présidente Formation et Vie étudiante :

« Après avoir contribué à la construction d'IP Paris en tant que directrice de l'ENSTA, je suis heureuse de rejoindre aujourd'hui son équipe exécutive. Aux côtés des écoles membres, je m'engage à renforcer l'attractivité et la visibilité de notre offre de formation, et à faire de l'expérience étudiante un véritable moteur d'épanouissement et de réussite. »

Composition de l'équipe exécutive de l'Institut Polytechnique de Paris

- Laura Chaubard, vice-présidente Vie de campus
- Élisabeth Crépon, vice-présidente Formation et Vie étudiante
- Christopher Cripps, vice-président Europe et International
- François Dellacherie, vice-président Systèmes d'information
- Sylvaine Neveu, vice-présidente Partenariats entreprises
- Vice-président Recherche et Innovation : *en cours de nomination*

Parcours d'Élisabeth Crépon

Diplômée de l'École polytechnique (X83), ingénieure de l'armement et docteure en chimie organique de l'Université Paris-Sud, Élisabeth Crépon possède une solide expérience dans les domaines de l'enseignement supérieur et de la recherche. Elle débute sa carrière à la Délégation générale pour l'armement (DGA), où elle occupe différentes fonctions dans les domaines des biotechnologies et des matériaux énergétiques. Elle poursuit son parcours aux États-Unis dans le conseil en innovation technologique, avant de rejoindre le monde académique.

Elle assume des responsabilités de direction à l'ENSTA Paris, d'abord comme directrice de la formation et de la recherche (1997-2002), puis comme directrice générale à partir de 2012. Entre 2003 et 2012, elle dirige également les relations extérieures de l'École polytechnique. Parallèlement, elle est membre puis présidente de la Commission des titres d'ingénieur (CTI) de 2016 à 2024, présidente du conseil d'administration de l'École nationale des travaux publics de l'État, et membre du conseil de l'IFP School.

À propos de l'Institut Polytechnique de Paris

www.ip-paris.fr

L'Institut Polytechnique de Paris (IP Paris) est un établissement public d'enseignement supérieur et de recherche qui fédère six grandes écoles d'ingénieurs françaises : l'École polytechnique, l'ENSTA, l'École nationale des ponts et chaussées (ENPC), l'ENSAE Paris, Télécom Paris et Télécom SudParis. Ensemble, ces écoles conjuguent leurs expertises pour proposer une formation d'excellence et conduire une recherche de haut niveau. Grâce à cet ancrage académique et scientifique unique, IP Paris s'affirme comme un acteur majeur des sciences et technologies en France et à l'international.

Contact presse : Christine Nayagam – presse@ip-paris.fr